
Subject: Toplace - nein danke.
Posted by Licorice on Tue, 04 Nov 2008 21:20:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nachdem ich mich auf Grund finanzieller Erwägungen für Toplace entschieden hatte, schickte
ich mein altes Haarteil in die USA, dass sie dort ein passendes Teil für mich anfertigen konnten.
Das Ding hat immerhin 270.- $ gekostet.

Das Teil kam nach fast 3 Monaten. Ich musste es beim Zoll abholen und erst mal 34.- €
nachbezahlen (19% Steuer und Zollgebühr - insgesamt hat der Spaß also ca 200.- €
gekostet). Ausgepackt bemerkte ich erst mal, dass die Farbe viel zu dunkel war - obwohl ich eine
Haarprobe mitgeschickt hatte. Die Qualität der Haare (Naturhaar) schien okay - aber die Knoten
waren schlecht bis überhaupt nicht gebleicht. Die Netzstruktur z.B. an Scheitelstellen ist
unübersehbar, dazu kommen die dunklen dicken Knötchen. Das Ding ist untragbar und ich
verbuche das Ding als schmerzhafte Erfahrung: Billigzeug bringts nicht. Selbst mit gebleichten
Knoten sieht man die Netzstruktur am Ansatz überdeutlich. Das Ding ist einfach Müll. Kein
Wunder, wieso es im Toplaceforum kein einziges scharfes Bild der Haarteile (Haaransatz/
Scheitel) gibt. Aus der Nähe sieht es einfach scheiße aus.

Jetzt spiele ich doch mit dem Gedanken, Contactskin auszuprobieren. Es ist zwar finanziell ein
Desaster, aber es scheint wenigstens tragbar zu sein. Ich werde mal das Haarstudio Raum 38 in
Köln (raum-38.de) besuchen und mir anschauen, was dort machbar ist. Die haben außer
Contactskin (159,-/ Monat /ab 24 Monate) noch ein Aqua Folien System (ab 850.-/ keine Ahnung
für welchen Zeitraum) im Angebot, was mir momentan aber nichts sagt. Kennt jemand
preiswerte Contactskin-Alternativen? 
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Subject: Re: Toplace - nein danke.
Posted by Licorice on Tue, 04 Nov 2008 21:44:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bild 2
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Subject: Re: Toplace - nein danke.
Posted by Juergen85 on Tue, 04 Nov 2008 21:51:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...allzuviel hatte ich von Toplace eh nicht gehalten...den ich habs mit meinem
verglichen...zugegeben meins war viel teurer, weil von Studio und so..aber selbst jetzt nach 1
Jahr (!) sieht mein HT noch um einiges besser aus als ein neues Toplace.

Allerdings kann man auch Glück haben...aber Glück und Pech liegen hier nahe beieinander.

Tja günstige Alternative...an sich, so unglaublich das klingt, ist CS eigentlich das
günstigste.....im Preis/leistungsverhältnis gesehen für 150-200 Euro bekommt man ein
Haarteil welches optisch und technisch obere Liga spielt, natürlich ist es teuer, da mit 12 bzw 24
Teilen gerechnet wird, die Firma gfh will natürlich auch Gewinn erzielen, das schaffen sie nicht
wenn sich jeder beliebig Haarteile käuft ohne Mindesabnahmemenge !

Es gibt gute Haarteile die CS in nichts nachstehen, bis auf das gestochene zu dem geknüpften. 

Sagen wir so...trägst du die Haare ab 1,5cm aufwärts dann kannst du dir auch ruhig ein
Swiss-Lace Haarteil kaufen. Allerdings kann ich dir da im Internet nur hairdiscounter empfehlen.
Die Qualität ist in Ordnung, der Preis auch und du hast keine Zollprobleme oder sonstiges.
Komplett Swiss-Lace kostet 250-300 Euro je nach Ausstattung. Haltbarkeit ist theoretisch auch 1
Jahr, allerdings aus optischen Gründen gehört eigentlich alle 4-6 Monate ein neues Haarteil
drauf. Rechne also mit 3x Teilen.
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Das ist eigentlich die einzige wirkliche Alternative wenn du beträchtlich günstiger fahren willst
als mit CS. Denn in einem Zweithaarstudio bieten sie dir bestimmt auch günstigere Lösungen
in Form der dünnen Folientoupets an, allerdings kosten diese dann (mit Maßanfertigung) grob
geschätzt um die 800-1300 Euro! So wie mein "altes". Die Qualität ist meistens gut, da das
Studio mit der Pflege usw mithilft etc. Bestes Beispiel ist mein eigenes, 1 Jahr alt und bis auf den
Frontansatz noch in Ordnung (Note 3).

Nur optisch siehts halt nicht so aus wie ein CS Teil das zwar anfällig ist, aber auch alle 3-6
Wochen gewechselt wird !

Subject: Re: Toplace - nein danke.
Posted by juko50 on Wed, 05 Nov 2008 08:18:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum Bestellst du nicht einfach bei Top. Aus Europa / Italien hatte da nie Probleme mit die
Preise sind Super OK die Qualität auch! 

Subject: INFO: Toplace Europakunden über USA
Posted by semprecapelli on Wed, 05 Nov 2008 11:56:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

juko50 schrieb am Mit, 05 November 2008 09:18Warum Bestellst du nicht einfach bei Top. Aus
Europa / Italien hatte da nie Probleme mit die Preise sind Super OK die Qualität auch! 

Ganz einfach: Weil das nicht mehr geht! Die europäischen Kunden werden derzeit ebenfalls
über USA abgewickelt. Für weitere Details bitte direkt an Toplace wenden.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: INFO: Richtigstellung - Onlinehändler, Haltbarkeit Swiss-Lace
Posted by semprecapelli on Wed, 05 Nov 2008 12:09:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Juergen85 schrieb am Die, 04 November 2008 22:51Sagen wir so...trägst du die Haare ab
1,5cm aufwärts dann kannst du dir auch ruhig ein Swiss-Lace Haarteil kaufen. Allerdings kann
ich dir da im Internet nur hairdiscounter empfehlen. Die Qualität ist in Ordnung, der Preis auch
und du hast keine Zollprobleme oder sonstiges. Komplett Swiss-Lace kostet 250-300 Euro je nach
Ausstattung. Haltbarkeit ist theoretisch auch 1 Jahr, allerdings aus optischen Gründen gehört
eigentlich alle 4-6 Monate ein
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I.
Nur für das Protokoll und um Missverständnisse zu vermeiden: Nicht der oben genannte
Anbieter ist ausschließlich zu empfehlen; es gibt noch weitere, die teilweise erfahrener sind und
noch umfangreicher helfen können!

II.
Kein Fachmann mit entsprechendem Wissen wird ernsthaft behaupten, dass ein Toupet aus
Swiss-Lace theoretisch ein Jahr hält! Die Haltbarkeit liegt - selbst bei idealer Pflege und
Handhabung! - in der Praxis deutlich darunter, nämlich schätzungsweise bei 3 Monate.

Die von Dir vermuteten 6 Monate dürften eher auf ein Toupet aus French-Lace zutreffen.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: INFO: Enttäuschungen
Posted by semprecapelli on Wed, 05 Nov 2008 12:54:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

I.
Längere Lieferzeiten nach Übersee und Zollabwicklung sind generelle, warenunabhängige
Umstände, die jedem vor einem Einkauf im Ausland bekannt sind bzw. sein sollten.

II.
Die Farbe ist zu dunkel? Entscheidend wäre nun der Vergleich zu exakt der Haarprobe, die Du
hingeschickt hast, um herauszufinden, ob die Farbe faktisch tatsächlich falsch ist oder ob das
Problem eher darin liegt, dass die Haarprobe aus einem "ungünstigen" Kopfbereich gewählt
wurde.

III.
Knoten waren schlecht bzw. gar nicht gebleicht? Hast Du diese Feststellung gemacht, als Du das
Toupet in der Hand bzw. auf dem Tisch liegen hattest? Oder war das Toupet zu diesem Zeitpunkt
perfekt auf Deinem Kopf verklebt?

Egal wie: Knoten kommen niemals perfekt gebleicht aus der Fabrik. Das würde aus bestimmten
Gründen auch gar nicht wirklich funktionieren. Deshalb müssen die Knoten im Bedarf
nachgearbeitet werden.

IV.
Das Lace am Ansatz ist sichtbar? Könnte daran liegen, das es nicht dicht genug am Haaransatz
abgeschnitten wurde. Könnte aber auch daran liegen, dass es nicht richtig verklebt wurde. Kann
aber wiederum auch ganz einfach daran liegen, dass Deine Haut einen anderen Ton als das

Page 5 of 9 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1484
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=13269&goto=141184#msg_141184
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=141184
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Lace-Material hat, so dass dieses optisch gar nicht zufriedenstellend verschwinden kann!

V.
Deine Fotos dokumentieren/unterstreichen in keiner Weise Deine geübte Kritik und sind
ebenfalls technisch recht verbesserungswürdig. Von daher sitzt Du im Glashaus und solltest
nicht unbedingt allzu hart mit der vorhandenen oder eben auch nicht vorhandenen Fotoqualität
im TL-Forum ins Gericht gehen 

VI.
Sehr verkürzt ausgedrückt, ist vermutlich nicht die Qualität des Toupets schlecht, sondern
Deine Erwartungshaltung wurde schlichtweg enttäuscht. Hättest Du vorher mit einer wirklich
erfahrenen Person ganz offen über die Möglichkeiten und Unmöglichkeiten von Zweithaar
gesprochen, dann wären Dir Deine geschilderten Erfahrungen wahrscheinlich insofern erspart
geblieben, dass Du gewusst hättest, dass noch eine gewisse (Nach-)Arbeit auf Dich zukommen
wird.

VII.
Jeder Zweithaarträger benötigt eine gewisse praktische Erfahrung, die erst mit den Jahren (!)
und mit den zahlreichen (!) Systemen kommen kann (siehe MichiganBaldy). Und ebenso wichtig
in diesem Zusammenhang: Es gab und gibt kein perfektes Toupet, noch wird es das geben! Es
kann immer nur eine bestmögliche Annäherung aufgrund von Geld, Fertigkeit,
Herstellungsprozess, Körpereigenschaften etc. sein!

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Re: Toplace - nein danke.
Posted by Licorice on Wed, 05 Nov 2008 15:22:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich möchte mich mal für die eingegangenen Antworten bedanken. Selbstverständlich hatte
ich hohe Erwartungen/ Hoffnungen. Wer hat die nicht. 

Die lange Lieferzeit war ärgerlich, aber hinnehmbar. Zugesagt wurden mir 5-8 Wochen -
schließlich wurden es 12. Die falsche Haarfarbe wäre nicht das große Problem gewesen -
und ich habe das Teil noch nicht mal perfekt verklebt auf dm Kopf gehabt. Man sieht die
Kunststoffwaben einfach viel zu deutlich an Stellen, wo die Haare auseinander fallen. So könnte
ich nie unter die Leute gehen.

Ich werde mir die Alternativen noch mal durch den Kopf gehen lassen. Contactskin sieht klasse
aus, aber wochenlang ein verklebtes Teil auf dem Kopf, hört sich doch sehr gruselig an. Ich
würde das Teil lieber nachts abziehen, dass etwas Luft an die Kopfhaut kommt. 
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Subject: Re: Toplace - nein danke.
Posted by Juergen85 on Wed, 05 Nov 2008 18:42:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie gesagt noch mal zu Sempres aussagen bezüglich zu meiner:

1. natürlich hat Sempre Recht, zuerst einmal gibts natürlich noch andere Onlinehändler als
"nur" hairdiscounter, der war mir nur gerade geläufig 1
2. hab french und swiss verwechselt....ich trage auch french, aber nicht am Ansatz! Und ich kann
sagen das die Qualität noch in Ordnung geht.

zum Punkt CS:

1. jaa auch wie sempre schon sagte, die perfekte Lösung gibts nur wenn man eigene echte
Haare hat, alles andere kann dem nahe kommen aber nie ersetzen. Ich kann aus eigener
Erfahrung bei mir versichern das mit CS weder rundrum als auch in der Front ein Ansatz fühlbar
noch sichtbar war. Es war wirklich nahezu perfekt. Warum also machen es ist nicht alle?

Perfekt wäre es wenn es a. nicht soviel geld kostetn würde  und b. ganz klar der hygiensche
Aspekt. Es kommt zwar Wasser durch die CS Folie, die auch mit Sicherheit den Schweiss
verschwinden lässt...aber eine Kopfwäsche ist es mit Sicherheit nicht. Dagegen gibt es
Haarteile die ähnlich gut sind wie CS, allerdings sind auch diese im Einzelpreis recht teuer,
halten max 3-4 Monate bei Top Qualität, hierbei kommt die Hygiene natürlich nicht zu
kurz,allerdings dafür wieder der Nachteil das man 2x die Woche oder so das Haarteil abnimmt
zum Waschen (manche gar jeden Tag). Das kommt der Natürlichkeit natürlich nicht
entgegen.

Jeder muss also für sich selber abwägen was er zu welchem Preis, mit welcher Qualität
haben will.
Und wenn Licorice nicht zufrieden ist, liegt das vlt daran das er einfach hohe Ansprüche hat.

Subject: Haare abrasiert!
Posted by Licorice on Wed, 05 Nov 2008 18:53:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eben habe ich mir die Haare millimeterkurz abrasiert. Und fühle mich befreit! 

Ein Leben mit verklebter Kopfhaut und ständiger Unsicherheit, ob man etwas sieht, kommt mir
wie die Hölle vor. Klar hätte ich Contactskin favorisiert, aber die immensen Kosten und meine
gesunde Kopfhaut stehen dem entgegen. Ich denke, dass ich mir vielleicht später noch einmal
Alternativen ansehen werde. Momentan schaue ich allerdings in den Spiegel - die Haare sind
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abrasiert - und ich fühle mich gut! Ist zwar nicht die optimale Lösung, aber momentan okay.  
 

Subject: Re: Haare abrasiert!
Posted by Juergen85 on Wed, 05 Nov 2008 23:28:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es gibt da noch eine Methode..allerdings benötit man dort Resthaar und muss zu einem
wirklichen "könner"...

..nämlich die Haare quasi auf den Kopf "aufmalen" lassen. Es kann teilweise durch optische
täuschen aussehen wie echte Haare! Nur beim drüberfühlen würde halt jeder merken das
dort keine "stoppeln sind" weswgen man noch etwas Resthaar behalten sollte !

PS: was ich allerdings nicht befürworten kann ist deine Aussage bezüglich Kopfhaut und so.
Davon sollte man erst reden wenn mans auch Monate oder Jahrelang macht !

Das CS wohl nicht das hygienischste ist dürfte klar sein, wie es sich aber genau verhält sollte
nur jemand professionell sagen können der es zumindest mal trägt und am besten mit
Langzeitstudie!

Subject: INFO: Beurteilung von Zweithaar NUR auf dem Kopf!
Posted by semprecapelli on Thu, 06 Nov 2008 18:02:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Selbstverständlich hatte ich hohe Erwartungen/ Hoffnungen. Wer hat die nicht.

Oh, keine Frage, die hat jeder und die können (meistens) auch erfüllt werden! Nur darf eben
nicht erwartet werden, dass das automatisch ohne eigene Mithilfe geschehen kann - es sei denn,
es ist genügend Geld vorhanden, dann können andere dafür bezahlt werden.

Zitat:... und ich habe das Teil noch nicht mal perfekt verklebt auf dm Kopf gehabt. Man sieht die
Kunststoffwaben einfach viel zu deutlich an Stellen, wo die Haare auseinander fallen. So könnte
ich nie unter die Leute gehen.

Tja, und das ist eben schlichtweg falsch: Die natürliche Wirkungsweise von Zweithaar kann
nicht beurteilt werden, wenn es in der Hand gehalten wird oder einfach auf dem Tisch liegt... 

Egal wie, es ist sehr schön zu lesen, dass Du für Dich einen Entschluss gefasst hast und Dich
nun wesentlich befreiter fühlst! Wir gratulieren zu diesem Schritt und wünschen viel
Lebensqualität.
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Gruß
sempre capelli-Team
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